



WAKO MONTHLY 2

和歌山工業高等学校 月号
マンスリー・タイムズ 2012

修学旅行ー白銀の世界へ

1月22日(日)から26日(木)の日程で、2年生が長野県の栂池高原スキー場へ修学旅行に行ってきました。現地では、各科ごとに七つのホテルに分宿し、計6回のスキー講習を受講しました。40班に分かれた生徒たちは、インストラクターの熱心な指導の下、一生懸命に練習に励み、最終日には

初心者の生徒もかなり上手に滑れるようになりました。今回の修学旅行は白銀の世界を颯爽と滑るスキーの魅

力や宿舎等での友人との楽しい語りなど、高校生活の忘れることのない思い出を作ることができました。



「建築甲子園」で奨励賞

2011年第2回高校生の「建築甲子園」に応募し、県大会予選で選抜され、全国大会に提出されていた本校建築

科生徒(2甲・有木克彰、1乙・菅谷早伎理、1甲・妹尾久実)の作品「Happy Smile Home」が奨励賞を受賞しました。この作品は有田の蜜柑山に住宅を計画し、地域性を設計趣旨と平面図、

立面図で楽しく表現しているところが評価されたそうです。1、2年生の作品ですので、来年度は、さらに上の賞を目指して頑張ってください。

インターンシップ

勤労観・職業観を育成し、キャリア教育を充実させるため、1月25日(水)から27日(金)までの三日間、1年生全員がインターンシップを行いました。昨年度より生徒と保護者がインターンシップの依頼先を探し、生徒一人ひとりが主体的に打合せ等の調整を行

っています。三日間という短い期間でしたが、現場で実際に働く体験を通して、学校では得ることのできない貴重な学習をすることができました。今後の進路設計に大いに役立つことと思います。生徒を受け入れて下さいました各事業所の皆さま、どうもありがとうございました。



公開授業

第2回和歌山教育実践研究大会が1月28日(土)、29日(日)の二日間にわたり、和歌山市内で開催されました。28日(午前)の公開授業では本校も会場となり、実習・実験を中心に7科全てで公開されました。当日は小・中・高

の教員や保護者の方々が大勢来校され、本校職員の案内で校内を回り、実習等の授業を参観しました。参加者の感想として、次のような声がありました。「普通科には無い新鮮さや面白さを感じました」「熱心に指導されている先生方と真剣に授業に臨んでいる

生徒たちの姿が印象に残っております。最新の設備も素晴らしいです」「実習は少人数でコミュニケーションについても学び、進路を見据えた指導がされていると思いました」「ただただ感心するばかり、今後の進路指導に活かしたいと思います」

照明コンクール

第37回照明コンクールの審査会が1月31日(火)に本校であり、応募総数1007作品の中から108作品が審査に出され、本校生では次の皆さんが金賞、特別賞に選ばれました。

【金賞】

- 制作の部 : 谷本真裕(創造技術3年)
- アイデア・デザイン部の
 - 中谷友里亜(建築1年)
 - 川上泰平(電気1年)
 - 加藤翼(電気2年)
 - 高橋尚大(土木1年)

【特別賞】

- 朝陽賞 : 崎山裕次郎(建築1年)
- パナソニック賞 : 川上泰平(電気1年)

<写真は谷本真裕君の作品>



— 3月の行事予定 —

- 1日(木) 卒業証書授与式
- 12日(月)・13日(火) 高校入試
- 21日(水) 合格発表
- 22日(木) 合格者説明会
- 23日(金) 終業式